

学校だより



平成20年10月1日

京都市立稲荷小学校 校長 吉田茂雄

TEL.641-0057 Fax.641-7660 <http://www.edu.city.kyoto.jp/hp/inari-s/>



晴天に恵まれた運動会

前日の雨とうって変わり、晴天に恵まれ秋の運動会が行われました。子ども達は、お家の方や地域の方々の応援を受け、どの種目にも精一杯取り組んでいました。団体種目や全員リレーでは、クラスみんなが心をつにして活動することができました。また、高学年の子ども達は毎日練習をしていた応援やダンスなどの係活動も頑張り、低学年のお手本となってくれました。この経験を今後にも生かしてほしいと思います。



後期より下校時間が変わります。

運動会も終わり、朝晩は涼しく過ごしやすくなってきました。また、日の暮れるのも早くなりました。学校は、10日に前期が終了し14日から後期に入ります。それに伴って、下校時刻も下記のように変わります。

- | | |
|-----------|--------|
| ① 下校時刻 | 午後4:00 |
| ② 部活動終了時刻 | 午後5:00 |
| ③ 完全下校時刻 | 午後5:15 |

なお、時刻に関係なく、安全上、複数で帰るよう指導しています。昨年度部活の終了時刻にあわせて学校の校門まで迎えに来てくださった保護者の方があり、ありがたかったです。本年度も御都合のつく範囲で結構ですので、よろしくお願いいたします。

創立記念式が行われます

後期が始まる14日には創立記念式も行われます。また、創立記念日には、毎年3年生が「いなりタイム」で学校の歴史について発表します。

稲荷小学校は1916年（大正5年）4月1日に深草第二尋常小学校としてスタートし、今年度で92周年を迎えます。92年もの間、いろいろな出来事がありました。今年の3年生は、どんなことを発表してくれるのか楽しみです。保護者の皆様もお時間がありましたら御覧ください。

（1957年 講堂新築工事）



（1922年 校門）



地域の方・ボランティアの先生にお世話になっています

学校ではいろいろな方にお世話になりながら教育活動を行っています。茶道部では、岸大路先生にお世話になり、『盆略手前』を中心に茶道の手さばきを教えていただいています。クラブでは、畳を多目的室に敷き、正座をし、あいさつから始まります。初めは「袱紗さばき」など難しくて四苦八苦していた子ども達も、だんだん上手になってきました。1年間の活動の終わりには、どの子も『盆略手前』ができるようになってきます。

その他にも、運動会前に、1・2年生が「いなり音頭」の踊り方を地域の村上良江さんに教えていただきました。指先や顔の向きなどわかりやすいように教えていただきました。今では「いなり音頭」は稲荷の子ども達全員が踊



れます。このような活動を地域の方に支えていただいています。後期にも地域の方にお世話になることがたくさんあると思います。これからも子どもたちのためによりしく願っています。